

La historia de la familia que perdió la vida en una accidente automovilístico en el norte

Dos niños, con residencia en la comuna, estudiaban en el Colegio Diego Echeverría

Una profunda commoción provocó el fallecimiento de cinco personas, integrantes de un mismo grupo familiar, en un grave accidente de tránsito ocurrido en la Región de Antofagasta. Entre las víctimas se cuentan dos estudiantes del Colegio Diego Echeverría Castro, lo que ha golpeado con

especial fuerza a la comunidad educativa local.

El siniestro se registró el viernes 9 de enero, cerca de las 21:40 horas, en la ruta 1, a la altura del kilómetro 67, en la comuna de Mejillones. Por causas que Carabineros aún investiga, el automóvil en el que viajaba la familia colisionó de frente con un bus que transportaba a trabajadores mineros. A raíz del impacto, el vehículo menor volcó hacia un costado, provocando consecuencias fatales.

En el lugar fallecieron cinco personas: dos adultas

y tres menores de edad, todos de una familia de origen colombiano proveniente de la ciudad de Cali. Entre los menores se encontraban dos hermanos que cursaban estudios en el Colegio Diego Echeverría Castro de Quillota: el mayor, de 13 años, y su hermano menor, de 8 años. Ambos estaban visitando familiares en el norte.

Tras conocerse la noticia, el colegio expresó públicamente su dolor por la irreparable pérdida, entregando condolencias a los familiares y manifestando su cercanía

con los compañeros y docentes de los estudiantes fallecidos. En ese contexto, el domingo 11 de enero, a las 18:00 horas, se realizó una liturgia en el establecimiento. A las muestras de pesar se sumaron otras instituciones del mundo marista, como el Instituto Rafael Ariztía y la Provincia Marista Santa María de Los Andes.

De acuerdo con información entregada por el Servicio Médico Legal, desde el momento en que se tomó conocimiento del accidente se activaron los protocolos correspondientes. El organismo aprovechó además de reiterar un llamado al autocuidado en época estival, periodo en que aumenta de forma significativa el flujo vehicular en las rutas del norte del país.

Medios de comunicación de Cali, ciudad de origen de la familia, detallaron que las otras víctimas fatales corresponden a una mujer de 60 años -abuela de los estudiantes-, una adolescente de 13 años - prima de los hermanos y alumna de la Escuela Santiago Amengual de Antofagasta- y una joven de 23 años -tía de los niños-. En el vehículo también viajaba una niña de 11 años, prima de los estudiantes, quien sobrevivió al accidente y permanece internada con lesiones graves en el Hospital Regional de Antofagasta.



El siniestro se registró el viernes 9 de enero, cerca de las 21:40 horas, en la ruta 1, a la altura del kilómetro 67, en la comuna de Mejillones.